

## RED COMPARTIDA

### ¿QUÉ HACEMOS CON MARIO DELGADO?

Una de las preguntas más frecuentes que se hacen en el próximo gobierno de Morena es qué van a hacer con Mario Delgado, porque así que digan que se lo están peleando para algún puesto en el federal, no, y según se sabe tampoco lo traen como en el radar en el gobierno local, eso es un hecho. Delgado queda bien con la enorme cantidad de votos que se llevó Claudia Sheinbaum, casi 35 millones, pero bien a bien no se tiene completo el panorama dada la enorme intervención que tuvo del presidente y luego de los senadores que fueron enviados como refuerzos de campaña. En la CdMx, por ejemplo, si bien le echan porras al dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, la realidad es que su chamba se concentró más en atender las demandas y necesidades de la campaña presidencial que de la local, de hecho, la local al final terminó en manos de Clara Brugada y su equipo que tuvo que trabajar, lo reconocen, horas extras para sacar adelante la elección. El tema es que Ramírez puede tener cabida en los dos gabinetes, pero Mario Delgado no, incluso hay quien lo pone en alguna embajada junto con Marcelo Ebrard, que ya conoce París y seguramente no lo va a despreciar. Por lo pronto, se siguen sumando fieles a la causa morenista.

El PRD en la CdMx, a cargo de su presidenta Nora Arias Contreras, conserva su registro como partido político, tras el cómputo realizado por el IECM en los distritos electorales, por lo cual alcanza el 3.6%, a diferencia del PRD nacional que está en el umbral de perderlo toda vez que hasta el momento no se ve de dónde pueda obtener más votos de los registrados para las diputaciones federales en los 300 distritos del país. Durante las últimas horas, la dirigencia a cargo de Jesús Zambrano busca con desesperación recuperar votos nulos para el Sol Azteca, pero la crítica que le hacen es que lo que no hizo en campaña ahora busca hacerlo en el recuento de los sufragios. Hay que recordar que en los últimos años la corriente de Los Chuchos, ha perdido más de 20 registros en todo el país, principalmente por haberles sustraído las prerrogativas dejándolos en la indefensión en temporada electoral, como sucedió en la capital, pero pese a ello aún habrá partido amarillo.

Muchos, dentro de los tiempos electorales, están haciendo uso del conteo de votos para corrección de posibles anomalías en los procesos que los organismos públicos locales realizaron la pasada jornada electoral. Nos cuentan, que en Yautepec, el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana recibió una solicitud de revisión de parte del candidato en segundo lugar a la alcaldía. Sergio Mujica Ba-

rrero, aspirante del Partido del Trabajo dijo que había anomalías en el conteo de votos. Efectivamente, tenía razón, al ganador indiscutible Agustín Alonso Mendoza le subieron sus votos que habían sido mal contados. Nos confían que el problema que tuvo Mujica Barreto fue no tener personal de confianza en todas las casillas del municipio.

Ronda por diversos lugares un archivo con nombres e imágenes de lo que podría ser el próximo gabinete de gobierno de Claudia Sheinbaum. Nos cuentan que aun cuando hay cuadros competitivos, no son todos los que están ni están todos los que son. Han sugerido mucho a Marcelo Ebrard como secretario de economía y a Juan Ramón de la Fuente como secretario de relaciones exteriores; ambos nombres si bien son cuadros muy deseados para la estabilidad de un gobierno, lo cierto es que no es momento de andar haciendo futurismo en torno a nombramientos y designaciones. Recordemos las palabras del finado líder de la CTM el siglo pasado, Fidel Velásquez, el que se mueve, no sale en la foto. Aunque el bonito chisme es que Zoe Robledo del IMSS se va a la Secretaría de Gobernación.

Del 3 al 6 de junio, la industria farmacéutica mexicana se destacó una vez más en la BIO International Convention, el evento más relevante del sector biotecnológico a nivel global en el San Diego Convention Center con más de mil 100 empresas de biotecnología, academia y actores clave de más de 60 países. La delegación mexicana es liderada por la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y está integrada por representantes de destacados institutos y empresas del sector biotecnológico, como UDIBI, Epiccro, PiSA Farmacéutica, New Genesis, Organon, Pragmatec, Red OTT o el Tijuana Economic Development Corporation.

